



Mi Universidad

Resumen

Luis Alberto López Abadía

Tercer Parcial

Bioética y Normatividad

Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco

Medicina Humana

Tercer Semestre Grupo B

La película trata de una familia de 5 personas quienes desde un principio se ven muy unidos, todos se apoyan entre sí y se divierten, pero en esta vida no todo es bienestar, felicidad y salud, pues hay una niña adolescente llamada Kate quien padece de una enfermedad terminal, en este caso Leucemia, en la película incluyen en el drama tanto a la madre como a la hija menor (Sara y Anna) quien Anna ayuda a su hermana en diferentes procedimientos sin su consentimiento, a partir de esto Anna busca a un abogado muy famoso gracias a la ayuda de su hermano Jesse y este abogado acepta el caso y ayudarla a pesar de ser Anna menor de edad, Anna declara que quiere demandar a sus padres, pues están haciendo procedimientos con su cuerpo sin su consentimiento como extracción de sangre y en un cierto punto hasta la donación de órganos, así también declara que no tiene la misma libertad de vivir que otras niñas, ya que sé la pasa cuidando y ayudando a su hermana. Al final la demanda es ganada por Anna con la ayuda del abogado y de su familia contra la madre (Sara), Sara toma conciencia y deja libre a sus hijas en especial a Kate quien ya no quería sufrir más. La película presenta otros personajes como el novio de Kate, la tía de las niñas, la jueza, etc. Al final Kate fallece, la familia se miran en paz y siguen con sus vidas. En conclusión vemos principalmente los principios que hemos estado recalando y la importancia de ellas, en primer lugar la autonomía quien Anna tiene todo el derecho a decidir y aceptar procedimientos “quirúrgicos”, libertad de decidir y experimenta, justicia donde ella tuvo que recurrir a un abogado para poder ser libre. Por otra parte, sucede lo mismo con Kate, pues ella quería libertar y no seguir sufriendo. Vemos también muy claro los límites que pueden tener los tutores, si bien los tutores señalados tienen un gran poder; sin embargo, nunca se preguntó y explico los procedimientos que se le estaban haciendo a Anna y por supuesto como se sentía ella.